MOVILIZACIONES

CCOO contribuyó con más de 700.000 firmas para impulsar la Iniciativa Legislativa Popular, "Empleo estable y con derechos"

Un millón de firmas avalan la inutilidad de la reforma laboral

COO y UGT entregaron en el Congreso de los Diputados más de un millón de firmas, recogidas en todo el país, en apoyo a la Iniciativa Legislativa Popular (ILP), cuyo objetivo es derogar la actual reforma laboral. 300 cuadros sindicales de CCOO Aragón se trasladaron a Madrid para forma parte del acto de entrega de firmas.

El pasado 17 de junio, se cumplió un año exacto de la aprobación de la reforma laboral por el Consejo de Ministros del Ejecutivo español. Según el Gobierno, el objetivo de su creación fue agilizar el mercado laboral y acabar así con la grave pandemia que asola a la sociedad española: el desempleo. Con más de cuatro millones de parados en la actualidad, CCOO y UGT presentaron, en este mismo día, más de un millón de firmas en apoyo a la ILP para que el Parlamento modifique los contenidos lesivos de la actual legislación laboral.

El Secretario General de Comisiones Obreras, Ignacio Fernández Toxo, destacó que el sindicalismo de clase no va a ceder en la defensa de los derechos de los trabajadores de este país."El conflicto con el Gobierno sigue abierto. La re-



Acto de entrega de firmas en Madrid.

forma laboral sigue siendo objeto de rechazo por parte del movimiento sindical y de los trabajadores de este país, como ha quedado demostrado con la masiva recogida de firmas en apoyo a

El acto de entrega de firmas estuvo

precedido por una manifestación donde se reunieron más de 4.000 cuadros sindicales de todo el país. Comisiones Obreras Aragón no falto a esta cita y reunió en la capital madrileña a trescientos sindicalistas que entregaron 27.099 firmas de toda la comunidad autónoma.

*** UN AÑO DESPUÉS.**

Tras la aprobación de la reforma laboral, CCOO y UGT realizaron una huelga general el 29 de septiembre del pasado año 2010. Lejos de cesar en su empeño, los dos sindicatos mayoritarios del país han estado, durante todo este año, recogiendo firmas para derogar una legislación que ha demostrado su ineficacia. Por su parte, la ILP propone reformas dirigidas a reducir la segmentación del mercado laboral (la brecha entre trabajadores fijos y temporales), favoreciendo el acceso y la permanencia de los trabajadores, a través de empleos estables y con derechos



